
1 

 

Senhoras e senhores. 
Minha família| 
Meus companheiros de chapa. 
Autoridades. 
Profissionais da imprensa | 
Colegas advogados e colegas advogadas – aqui presentes... 
 
Hoje, ocupo esta tribuna como o presidente eleito da Ordem dos Advogados do Brasil 
Seccional Mato Grosso para o triênio 2016/2018. Fomos eleitos pela vontade de 2.483 
advogados e advogadas de forma legítima e incontestável.  
 
A advocacia mato-grossense optou de forma soberana e democrática pelas propostas da 
chapa “Advogar por Todos, Liderar pela Ordem”.   
 
 É evidente que nada é capaz de derrubar a vontade da maioria; nada é mais forte do que o 
apoio da família e a vontade de trabalhar. 
 
Retomo esse assunto não para me lamentar – mas retomo como gancho para agradecer a 
todos em nome dos ora empossados.   
 
Quero para agradecer em nome da minha família, a família de todos os eleitos. Durante essa 
caminhada formamos uma grande irmandade. A família chapa 3. Agora somos a família 
OAB. Assim, agradeço aos meus avós José de Arruda e Benita Rondon que a cada dia me 
surpreendem com tamanha energia e fé. Agradeço também à minha mãe Edna, brava 
guerreira. Ser mãe não é só dar a luz, mas participar da vida dos seus frutos gerados e 
criados, é renunciar a si própria. E a senhora assim o fez. Obrigado mãe. Saúdo meus 
irmãos Leandro e Daniela. Agradeço todos os apoiadores na pessoa de Anildo Lima Barros, 
meu padrinho. Lutador Inconteste.  
 
Neste momento tão importante para mim, quero deixar registrado toda a minha gratidão a 
esse grande homem, meu pai Caio Pio da Silva Campos. 
 
Poderia ter iniciado este discurso com um verso de locutor de rodeio. Uma atividade que 
desempenhei com orgulho. Na época em que acompanhava os rodeios no interior de Mato 
Grosso – e até mesmo Brasil afora (seguindo grandes nomes como Asa Branca e Marco 
Brasil) – consolidei o nome Leo Capataz. 
 
Mas o que poucos sabem é que ganhei esse apelido muito antes de frequentar as arenas de 
rodeio – ganhei quando eu era bem pequeno. Nasci em Cuiabá – mas sou poconeano de 
coração; fomos para a lida na fazenda de pecuária e de cavalos pantaneiros.  
 
Meu pai ia para o campo e eu (mesmo pequeno) ia atrás. Foi assim que, carinhosamente, ele 
passou a me chamar de capataz. Ele também usava o apelido para me proteger. Quando 
papai ia para lugares mais distantes dizia: fique aí e cuide de tudo, você é o capataz.  
 
E é como o bom capataz que meu pai me ensinou a ser (aquele que cuida e que zela das 
Coisas e das pessoas) que quero e vamos trabalhar pela Ordem e pela advocacia! Obrigado 
pai.  
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Mas foi na inocência e na fragilidade do meu filho Luiz André, que me agarrei e tive forças 
para lutar. Levo diariamente comigo, a imagem dele fragilizado – um dia antes da eleição –
 e é dela que vou recordar à frente das batalhas que estão por vir. 
 
Sei que as batalhas não serão fáceis. Mas estou preparado para enfrentá-las porque tenho 
ao meu lado uma fortaleza, a base de minha vida, uma mulher de fibra e garra. Quero falar 
de amor. Do meu grande amor. Do meu verdadeiro amor. Luciana nesses últimos 12 anos 
você esteve comigo em todos os momentos da minha vida. Você viveu a minha vida como se 
sua fosse. Meus sonhos foram sonhados por você. Meus desejos foram os seus desejos.   
Minha tristeza foi a sua tristeza. Minha alegria foi a sua alegria. O amor não precisa ser 
perfeito, só precisa ser de verdade. O nosso é de verdade.  
 
AMIGOS E AMIGAS 
 
Para falar da atuação que pretendo desempenhar à frente da OAB de Mato Grosso é preciso 
grifar o momento pelo qual passa o país. O Brasil vive uma crise econômica e política/ é 
fato. 
 
Mas a realidade da nação é pior |e está entranhada no seio da sociedade: o Brasil passa por 
uma crise ética e moral. É preciso iniciar um processo inverso. É preciso moralizar. 
 
A corrupção está instalada em todos os níveis do Brasil. Mas nas esferas constituídas não se 
pode admitir o poder pelo poder. 
 
Como já classificou o presidente da OAB Nacional, Marcus Vinicius Furtado Coêlho: “A 
corrupção é uma chaga que drena os recursos públicos que poderiam ser investidos na 
garantia dos direitos fundamentais. A endêmica apropriação privada dos recursos públicos, 
em todos os níveis de governo, é um obstáculo ao pleno desenvolvimento do Brasil como 
nação moderna. A corrupção é a negação da República”. 
 
Lava Jato, Pulso, Politéia, Pixuleco, Zelotes, Passe Livre, Catilinárias| Ararath, Ventríloquo, 
Imperador, Ouro de Tolo, Sodoma, Sangue Negro ...... são algumas das operações que 
investigam atos de corrupção no Brasil e em Mato Grosso. 
 
SOBRA criatividade à Polícia para dar nomes a tantas falcatruas | em contrapartida, FALTA 
vergonha na cara de muitos dos nossos representantes públicos; caráter também. 
 
Precisamos resgatar o espírito servidor. Ou seja, a vontade de servir às causas públicas e 
não de se servir das Coisas Públicas. 
 
A Ordem dos Advogados do Brasil Seccional de Mato Grosso – nos próximos anos – será 
intransigente quando o assunto for corrupção. A OAB tem o dever institucional de atuar do 
lado do povo e da sociedade / e a sociedade exige a investigação e mais que isso, exige 
punição.  
 
Temos que nos indignar com a roubalheira. O Brasil está indignado! Basta! Estamos todos 
indignados!  
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Em todos os momentos que o Brasil precisou, a Ordem se apresentou ao serviço e agora ela 
não se furtará.  Vamos nos posicionar sobre o Impeachment, por exemplo.  
 
A Ordem não vai se calar, seremos protagonistas de causas e não apenas 
comentadora de casos.  
 
Contudo, jamais vou me esquecer da prioridade número 1 da Ordem: a defesa da advocacia. 
 
As prerrogativas profissionais dos advogados são um conjunto de direitos tão importantes 
para os advogados como para o cidadão. 
 
A lei garante ao advogado e à advogada o direito de exercer a defesa plena de seus 
clientes, com liberdade, independência, autonomia, sem qualquer hierarquia ou 
subordinação, sem temor de que possam constrangê-los ou diminuir o seu papel enquanto 
defensor das liberdades. 
 
Não há liberdade sem advogado e muito menos advogado sem liberdade! Já disse Rui 
Barbosa: "A liberdade não é um luxo nos tempos de bonança. É, sobretudo, o maior 
elemento de estabilidade das instituições".  
 
Caros Colegas, 
 
Vamos sim trabalhar em parceria com a Justiça – no intuito de produzir resultados para a 
advocacia, pois assim estaremos produzindo resultados à sociedade. 
 
Nosso papel é de dar efetivo resultado à advocacia. Para fazer isso, precisamos juntos dar 
resultados efetivos a quem espera distribuição de justiça. Para tanto, é preciso pactuar uma 
parceria de respeito: em que a Ordem faça cobranças incisivas e a Justiça com a 
sensibilidade que requer um julgador dê a resposta. 
 
Pois, se houver Justiça, tudo funciona: Saúde, Educação, Segurança. 
 
A OAB vai cobrar soluções – soluções para o VLT, por exemplo. Não podemos pegar R$ 1 
bilhão rasgar e jogar fora. Vamos colocar a Ordem à disposição para debater e discutir o 
tema defendendo a sociedade. E vamos aplicar com rigor os valores éticos e morais – 
respaldados pela lei. 
 
Isto é, aquilo que for de interesse duvidoso (de interesse não republicano) vamos 
combater; aquilo que for de interesse do coletivo terá nossa defesa intransigente .  
 
Para iniciar, após esta posse – já como presidente da OAB – procuraremos todos os Poderes 
Constituídos para colocar a Ordem à disposição.  
 
Pleitearemos assento em todos os conselhos: Estaduais, Municipais. Esta é uma forma de 
estar presente e representando a sociedade. Queremos estar em todos os Conselhos.  
 
Vamos convocar também os movimentos sociais (de todos os segmentos) para dialogar 
dentro da Ordem e – a partir daí – ao identificar os pontos de reivindicação, extrair uma 
pauta propositiva a Mato Grosso e liderar essas frentes. 
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Interior e Capital devem andar de mãos dadas. Pois .... 
 
"UNIR-SE É UM BOM COMEÇO. 
MANTER A UNIÃO É UM PROGRESSO. 
MAS TRABALHAR EM CONJUNTO É A VITÓRIA", Henry Ford 
 
Agradeço ainda aos componentes dessa chapa guerreira |que passaram comigo todos os 
percalços dessa campanha. Como são mais de 80 pessoas, faço esse agradecimento em 
nome do meu vice Flávio Ferreira.  
 
Nas grandes batalhas da vida, o primeiro passo para a vitória é o desejo de vencer. Quem 
abandona a luta não poderá nunca saborear o gosto de uma vitória. Saboreiem. A vitória é 
de vocês!  
 
PEÇO LICENÇA PARA FALAR DIRETAMENTE AOS 
COLEGAS ADVOGADOS E COLEGAS ADVOGADAS 
 
UM DOS MOTIVOS QUE ME TROUXE SATISFAÇÃO NESSES QUASE SEIS ANOS À FRENTE DA 
CAIXA DE ASSISTÊNCIA FOI PODER PRESTAR AUXÍLIO AOS PROFISISONAIS DA 
ADVOCACIA.  
 
CONSTRUÍMOS 06 SEDES DE SUBSEÇÕES NESSES ÚLTIMOS SEIS ANOS / APARELHAMOS 
COM EQUIPAMENTOS DE INFORMÁTICA, MOBILIÁRIOS E OBRAS JURÍDICAS AS 
SUBSEÇÕES E SALAS DA OAB. 
 
AGRADEÇO AOS AMIGOS PRESIDENTES DE SUBSEÇÕES, DELEGADOS DA CAIXA, 
COLABORADOS E A MINHA DIRETORIA;  
 
A DEDICAÇÃO DESSA “FAMÍLIA CAIXA DE ASSISTÊNCIA” FEZ NOSSO TRABALHO SER 
CONHECIDO E RECONHECIDO DE VILA RICA A ALTO ARAGUAIA.    
 
LEVAMOS A TODO MATO GROSSO A CARAVANA DA CAIXA, OABPREV, PLANO DE SAÚDE, 
CERTIFICAÇÃO DIGITAL, COLÔNIA DE FÉRIAS, AUXÍLIO FUNERAL, AUXILIO 
MATERNIDADE, O CENTRO DE SAÚDE E, EM CUIABÁ, O ESTACIONAMENTO DOS 
ADVOGADOS E CORRIDA DA ADVOCACIA.   
 
NOSSAS CAMPANHAS DE SAÚDE REALIZADAS EM PARCERIA COM AS SECRETARIAS DE 
SAÚDE E SUBSEÇÕES, AÇÕES ESSAS SENHORAS E SENHORES QUE SÓ ANO PASSADO 
BENEFICIARAM MAIS DE 10.000 PROFISSIONAIS DA ADVOCACIA COM A OFERTA 
GRATUITA DE VACINAS E TESTE RÁPIDOS DE SAÚDE COMO COLESTEROL E GLICEMIA.   
 
AGRADEÇO AO PRESIDENTE LAMACHIA PELO APOIO DO CONSELHO FEDERAL ATRAVES 
DO FIDA.  
  
NÚMEROS VULTOSOS TAMBÉM SÃO VISTOS AO ANALISAR A QUANTIDADE DE EMPRESAS 
E PRESTADORES DE SERVIÇOS CONVENIADOS QUE TÍNHAMOS NO COMEÇO DE 2010. 
PASMEM, SENHORAS E SENHORES, DE 150 PARCERIAS SALTAMOS PARA MAIS DE 1.200 
CONVÊNIOS. CONVÊNIOS TORNADOS PÚBLICOS POR MEIO DE NOSSO SITE E DO JÁ 
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TRADICIONAL GUIA DE COMPRAS E SERVIÇOS, CUJA EDIÇÃO 2015 E 2016 ACABA DE 
CHEGAR AOS COLEGAS; E A PARTIR DE JANEIRO A NOVA DIRETORIA LANÇARÁ O 
APLICATIVO PARA CELULAR.  
 
Esse momento é a realização de um sonho e por isso não vou medir esforços para 
desempenhar o meu papel de guardião das prerrogativas dos advogados. 
 
Acredito nesta instituição e se ela se fortalece, fortalece a nossa classe e valoriza a todos da 
nossa profissão. Quero advogar por todos! A campanha ficou para trás!  
 
Pois advogar por todos é não ter lado, e sim, estar do lado de uma classe inteira. É cuidar 
dos seus e não importa se isso é na capital ou na menor subseção deste Estado. 
 
Advogar por todos é lutar por um, por dois e pelos milhares de advogados. É fazer do 
respeito às prerrogativas uma bandeira. É cobrar sem medo melhores condições do 
Tribunal de Justiça. Advogar por Todos é ser combativo, ser transparente, humano e 
democrático. 
 
No dia a dia da nossa profissão somos combativos. Defendemos nossas posições, lutamos 
por nossos argumentos, brigamos por nossos clientes. Tomamos sempre um lado em busca 
de um final justo para todos. 
 
E, apesar de estarmos muitas vezes em lados opostos, na defesa dos nossos clientes, existe 
algo em comum que nos une: o nosso ofício. Nessa hora, percebemos a paixão pelo que 
fazemos e as dificuldades em comum que enfrentamos.  
 
Diariamente sofremos com a falta de estrutura, desvalorização dos nossos honorários, o 
desrespeito de nossas prerrogativas. E é aí que entendemos que nossas diferenças no 
mercado não podem ser maiores que nossas dificuldades em comum.  
 
Existe também algo que nos fortalece: a nossa Casa, a nossa Ordem. A Ordem dos 
Advogados do Brasil. Trata-se da nossa fortaleza – que representa a nossa união e a nossa 
força. 
 
O lugar onde devemos baixar nossas armas e as direcionarmos, juntos, a quem tenta 
diminuir nosso ofício, nossa paixão. O lugar onde devemos ser todos iguais. O lugar onde 
somos todos advogados. O lugar que nos une e nos fortalece. 
 
Para uma Ordem forte é preciso união. Afinal, parafraseando Fernando Pessoa “Somos 
todos anjos de uma só asa, e só poderemos voar quando nos abraçamos uns aos outros”.  E 
com espírito de união que conclamo a advocacia a trabalhamos juntos. Advogaremos por 
todos e lideramos pela ordem.  
 
Boa noite a todos, fiquem com Deus!  
 
 
Leonardo Pio da Silva Campos 
Presidente da OABMT 
Gestão 2016-2018 


